



Sheinbaum asiste a la reunión plenaria de los diputados de Morena

En la Cámara de Diputados, Claudia Sheinbaum aseguró que la unidad, organización, movilización y suma de voluntades, son ejes que debe mantener el movimiento para garantizar la continuidad de la cuarta transformación. Al participar en la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena, la candidata presidencial platicó con los legisladores de temas como las iniciativas enviadas por el Ejecutivo, basadas en el modelo del humanismo mexicano.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2222?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2222&authkey=!APJqbA5ei-n7iO8&ithint=video&e=AUKkB7>